



Villa La Santa



Chalet

3 dormitorios

2 cuartos de baño

 110 m²

 860 m²

REF: IC 861

Lucar

175.000€

Oportunidad excepcional de poseer una villa en el encantador pueblo de Lúcar (Almería) con 3 dormitorios y 2 baños, adaptada a aquellos que buscan un cómodo estilo de vida mediterráneo, esta villa ofrece una combinación armoniosa de calidad y valor.

Esta impresionante villa tiene excelentes vistas al Valle del Almanzora y a las montañas que lo rodean. La vivienda consta de 1 planta distribuida de la siguiente manera, accedemos a un corredor distribuidor, quedando a la derecha un magnífico salón con chimenea, desde donde pasamos a la cocina equipada, desde la cocina podemos acceder a un porche que da a la parcela de la parte de atrás de la casa, volviendo al distribuidor al fondo a la derecha tenemos 1 baño con ducha y un dormitorio y a la izquierda tenemos 2 dormitorios (uno en suite)

Construida con un alto nivel, esta villa ofrece una mezcla de funcionalidad y estética.

Los desarrolladores ofrecen flexibilidad para satisfacer sus preferencias. Las opciones de personalización están disponibles, lo que garantiza que su villa se adapte a su estilo de vida. Para aquellos que buscan una piscina, cerramiento con muros exteriores, o un garaje, estos se pueden agregar a un costo adicional. Las conexiones de electricidad, agua y alcantarillado están realizadas y funcionando, lo que agiliza el proceso de mudanza.

En resumen, esta extraordinaria villa en Lúcar ofrece una mezcla de vida moderna y vistas impresionantes. Con opciones de personalización y características bien pensadas, brindan una oportunidad ideal para aquellos que buscan un refugio mediterráneo. No pierdas la oportunidad de hacer de esta excepcional propiedad tu nuevo hogar en España. El pueblo se encuentra a la falda de la Sierra de Lúcar lo cual le da la posibilidad de disfrutar de estupendas rutas para poder practicar todo tipo de deportes al aire libre, como bicicleta de montaña, senderismo, paseos observando los animales y la naturaleza, existiendo algunas montañas en esta sierra desde las cuales tenemos unas vistas increíbles, pudiendo ver Sierra Nevada, la Sierra de María y Los Vélez, el Mar Mediterráneo, etc.

A 5 minutos en coche tenemos el pueblo de Cela donde podemos disfrutar del manantial de aguas termales conocido como La Fuente de Cela, donde podemos nadar todo el año ya que sus aguas emanan a unos 24° C, y se mantiene esta temperatura durante todo el año, también podemos recuperar fuerzas en sus magníficos bares y restaurantes que se encuentran alrededor del manantial.

A unos 5 minutos en coche también tenemos el pueblo de Tijola donde encontramos servicios como supermercados, bancos, farmacias, tiendas y comercios de todo tipo, colegio, instituto, centro de salud y emergencias 24 horas, mercado semanal los sábados, etc. Nos encontramos en el Valle del Almanzora a 50 minutos de la costa del levante de Almería, a 1 hora y 20 minutos de Almería capital, 1 hora y 30 minutos de Granada.

Propiedad ubicada en Lúcar, Valle del Almanzora, Interior de Almería, Andalucía, España.

info@inmocela.com

+34 615 91 48 54

<https://es.inmocela.com/861>

Inmo Cela: Avenida La Fuente Cela 04887

REF: IC 861

